
 
  COMUNE DI CESENA 

 
ASSESSORATO AI QUARTIERI 

 
QUARTIERE n. 10 “CERVESE NORD” 

 
VERBALE N. 4 - ANNO 2015 

 
Il giorno 03.09.2015, alle ore 20.45, presso la sede del Quartiere in S. Giorgio 
di Cesena via F.lli Latini, 24, si è riunito, a seguito di avviso scritto, spedito in 
tempo utile ai consiglieri, in seconda convocazione il 

 
CONSIGLIO DI QUARTIERE 

 
Presiede e verbalizza il Sig. Sanzio Bissoni – Presidente di Quartiere 
 

Dall'appello nominale risultano presenti i Sig.: 
 

Presenti Cognome e nome dei consiglieri Presenti Cognome e nome dei consiglieri 

P Bilancioni Paolo P Monti Federica 

P Bissoni Sanzio P Moretti Giuseppe 

P Boschi Massimo P Ravaglia Mirella 

AG Magnani Alessandro P Rossi Miranda 

P Minotti Luca P Zavalloni Mattia 

 

Constatata la legalità della riunione, in quanto presenti n. 09 consiglieri sui 13 
assegnati al Consiglio e sui 10 deliberati dal consiglio comunale, il Presidente 
dichiara aperta la seduta. 



ORDINE DEL GIORNO: 
1. Approvazione verbale riunione del 30 luglio e presa d’atto dell’ultimo verbale della 

passata legislatura; 
2. Comunicazioni del Presidente; 
3. Istituzione Commissioni di lavoro e nomina Coordinatori; 
4. Il Consiglio di Quartiere incontra i cittadini: organizzazione pubblici incontri nelle 

frazioni; 
5. Piedibus/bicibus: verifica situazione anno scolastico 2015/16; 
6. Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2015: approvazione elenco strade; 
7. Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2015: aggiornamenti; 
8. Varie ed eventuali. 

^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^^ 
 

PRIMO PUNTO – Approvazione verbale seduta precedente 

 
Il Consiglio approva all’unanimità il verbale della seduta precedente (30 luglio 2015) e 
prende atto dell’ultimo verbale della passata legislatura (19 maggio 2015). 
 

SECONDO PUNTO – Comunicazioni del Presidente e dei Coordinatori 

 
Raccolta differenziata. Con email dell’11 agosto sono state segnalate al Settore 
Ambiente alcune criticità inerenti l’avvio del porta a porta ed il riassetto delle isole 
ecologiche nel Quartiere. 
Dosso rialzato in via Targhini a Calabrina. È stato chiesto all’Ufficio Strade di verificare 
la correttezza del lavoro eseguito dalla ditta appaltatrice del PUA Calabrina. 
Festa paesana a Bagnile. Come ogni anno sono state inviate le comunicazioni agli uffici 
com.li competenti per favorire la realizzazione dell’inizaitva realizzata in collaborazione 
con il Quartiere. 
Polizze assicurative Comitato Q12. Durante la riunione del Comitato Q12 si è deliberato 
il rinnovo delle seguenti polizze assicurative per le iniziative nei Quartieri:  “Tutela legale”, 
“Responsabilità civile rischi diversi” e “Infortuni”.  
La polizza infortuni si riferisce a infortuni che dovessero accadere alle persone (consiglieri 
o altri (volontari, …)) che si occupano della realizzazione delle iniziative. Condizione 
indispensabile affinché la polizza sia attiva è quella di comunicare alla compagnia 
assicurativa via fax, almeno il giorno precedente l'attività, l'elenco delle persone che si 
vuole assicurare (indicando almeno cognome, nome e data di nascita). 
Invitati al Consiglio di Quartiere. In occasione della riunione odierna del Consiglio sono 
state invitate le riserve alla carica di consigliere di quartiere con l’obiettivo di mantenere 
attivo un buon collegamento fra le attività di quartiere ed i volontari e cittadini. 
Coordinamento Volontariato Cesena. In rappresentanza del Coordinamento del 
Volontariato è presente la sig.ra Romana Moretti. Chiede il coinvolgimento del Quartiere 
nel sostegno e nel coordinamento delle attività di volontariato in particolare per il nostro 
Quartiere periferico. 
 

TERZO PUNTO – Istituzione Commissioni di lavoro e nomina Coordinatori 

 
Il presidente propone di istituire, come nella passata legislatura, le seguenti Commissioni 
di lavoro: 

 Assetto del Territorio ed Impieghi Produttivi  

 Tematiche Sociali  

 Ambiente, Comunicazione e Cultura 
Il Consiglio approva all’unanimità. 
 



Per la Commissione “Assetto del Territorio ed Impieghi Produttivi” propone, in 
continuità con la passata legislatura, come coordinatore il cons. Giuseppe Moretti. 
Dopo breve discussione, verificata la disponibilità del cons. Moretti a ricoprire la carica, la 
sua candidatura viene messa ai voti. 
Presenti cons. 9 sui 10 in carica: 
Favorevoli n. 8; Astenuti 1 (Moretti) 
 
Per la Commissione “Tematiche Sociali” propone, come coordinatrice la cons. Mirella 
Ravaglia, ritenendola in grado di ben condurre tale attività. 
Dopo breve discussione, verificata la disponibilità della cons. Ravaglia a ricoprire la carica, 
la sua candidatura viene messa ai voti. 
Presenti cons. 9 sui 10 in carica: 
Favorevoli n. 8; Astenuti 1 (Ravaglia) 
 
Per la Commissione “Ambiente, Comunicazione e Cultura” propone, in continuità con 
la passata legislatura, come coordinatrice la cons. Federica Monti. 
 
Dopo breve discussione, verificata la disponibilità della cons. Monti a ricoprire la carica, la 
sua candidatura viene messa ai voti. 
Presenti cons. 9 sui 10 in carica: 
Favorevoli n. 8; Astenuti 1 (Monti) 
 
Nel Quartiere Cervese Nord risultano quindi istituite le seguenti Commissioni: 

 Assetto del Territorio ed Impieghi Produttivi – Coodinatore Giuseppe Moretti 

 Tematiche Sociali – Coordinatrice Mirella Ravaglia 

 Ambiente, Comunicazione e Cultura – Coordinatrice Federica Monti 
 

QUARTO PUNTO – Il Consiglio di Quartiere incontra i cittadini: organizzazione 
pubblici incontri nelle frazioni. 

 
Si propone che l’organizzazione dell’iniziativa avvenga tramite la convocazione della 
Commissione Assetto del Territorio ed Impieghi Produttivi che verrà convocata a breve dal 
confermato coordinatore Giuseppe Moretti. 
 
 

QUINTO PUNTO – Piedibus/bicibus: verifica situazione anno scolastico 2015/16 

 
Il 25 settembre ci sarà l’inaugurazione delle linee Piedibus. Per quanto riguarda la linea di 
San Giorgio si cercherà di contattare il referente del Consiglio dei genitori della scuola 
elementare. 
Per quanto riguarda la scuola elementare di Gattolino pare opportuno tentare l’avvio 
dell’iniziativa piedibus. 
 
 

SESTO PUNTO – Fornitura ghiaia per strade vicinali a. 2015: approvazione elenco strade 

 
Il Consiglio, tenuto conto: 

 che le vie Dirindona e Lana sono diventate consorziate, 

 che per la via Bigonzano è pervenuta richiesta verbale di un frontista per ottenere 
300 q. per la manutenzione del tratto di sua competenza, 

 dei quantitativi richiesti lo scorso anno, 
delibera all’unanimità di inviare la seguente richiesta: 
 



N° STRADA VICINALE MT. Q.li 

1.  Amole 450 150 

2.  Bigonzano 

1000 300 

400 135 

300 100 

700 270 

300 300 

3.  Bosco 400 140 

4.  Cortina 1a 700 270 

5.  Eredità (Bagnile) 800 300 

6.  Masiera 1a 300 140 

40 25 

7.  Pieve di S.Pietro (P.Cucco) 300 150 

8.  Pradazzi 

350 130 

350 130 

350 130 

9.  Rio Valle (Calabrina) 300 130 

10.  Bel Pavone 400 150 

11.  Sternata (Bagnile) 400 120 

12.  Viola di Gattolino 700 170 

13.  Violone 400 135 

14.  Violone 400 135 

15.  Mesola (ex via Chiaviche) 700 230 

 TOTALE 10.040 3.740 

 
Il Consiglio di Quartiere chiede che venga svolta una verifica per non emettere buoni 
ghiaia per le strade che nel frattempo sono state consorziate. 
(Segue lettera) 
 

SETTIMO PUNTO – Programmazione iniziative/collaborazioni anno 2015: aggiornamenti 

 
Il Consiglio di Quartiere, vista la richiesta dell’Associazione Caima per la realizzazione di 
un corso di ginnastica per la memoria, delibera all’unanimità di concedere un contributo di 
€ 250 (ridurre di € 250 il budget dell’iniziativa festa del riuso). 
Considerato quanto deliberato nelle precedenti riunioni risulta quindi la seguente 
programmazione: 

PROGRAMMA IMPEGNO 

Biblioteca, sede di Quartiere, Comunicazione, ecc… 
   Sala Aurora 
   Biblioteca 
   Sito internet 

252,35 

Festa Epifania 2016 500,00 

Carnevale in coll.ne con Parr. San Giorgio-Bagnile 250,00 

Attività rivolte agli anziani e ultra 90/ centenari - panettoni 300,00 

Sere d'estate in sei frazioni 
 - Bagnile in coll.ne con Circolo Arci Bagnile (€ 200,00) 
 - San Giorgio in coll.ne con Polisportiva Aurora (€ 200,00) 
 - Festa Paesana Pioppa in coll.ne con G.S. Pioppa (€ 200,00) 

600,00 

Ricorrenze 
  Festa del Partigiano in coll.ne con Circolo Arci Bagnile (€ 300,00) 
  Festa del Partigiano (€ 285,00) Corone 
  4 novembre (€ 285,00) 

870,00 

Attività culturali/ricreative presso Sala Aurora 
    Feste riuso 250,00 



Corso di ginnastica per la memoria in coll.ne con Ass.ne Caima 250,00 

Attività con i giovani in coll-ne con Compagnia teatrale Fuori Scena 
   Letture animate (€ 700,00) 
   Ricipalline (€ 150,00)  

850,00 

Progetto Giovani / Cesena Comics in coll.ne con Ass.ne Barbablù 200,00 

Progetto anziani - Ass.ne Aquilone di Iqbal 2.500,00 

Collaborazioni con associazioni culturali, gruppi sportivi, 
scuole e parrocchie, ecc… 

 

Scuola Media San Giorgio - Musica d'insieme 150,00 

Scuola Materna Don A .Vaienti San Giorgio - Musica & dance 150,00 

Scuola Primaria Gattolino - Sent-ieri di radici 150,00 

Scuola Primaria San Giorgio - Dentro ad un seme...Tutto 150,00 

Scuola Infanzia Arcobaleno Calabrina - Presepe vivente per le vie del Quartiere 
(Festa di Natale) 

150,00 

Associazione Terre Centuriate - Incontro pubblico su scavi Bagnile e Gattolino e 
Papaveri e Lucciole 

200,00 

Parrocchia Calabrina - Centro estivo 150,00 

Parrocchia Pioppa - Torneo rag., recital nat., focarina San Giuseppe 150,00 

Polisportiva Aurora - Torneo calcetto 150,00 

TOTALE 8.222,35 

(Segue lettera) 
 

OTTAVO PUNTO - Varie ed eventuali 

 
Utilizzo locali di Quartiere. Il Consiglio delibera di concedere l’utilizzo gratuito della sala  
riunioni del Quartiere al Comitato di sostegno alla Banca Romagna Cooperativa, 
considerando l’attività svolta, rilevante e significativa per il Quartiere, come previsto 
dall’articolo 8 del Disciplinare per la concessione in uso delle strutture di quartiere. 
Presenti cons. 9 sui 10 in carica: 
Favorevoli n. 8; Astenuti 1 (Monti) 
I richiedenti dovranno formalizzare richiesta scritta al Servizio Partecipazione e verificare 
la disponibilità dei locali. 
 
Il Consiglio delibera all’unanimità di inviare la seguente richiesta: 
Circonvallazione Calabrina. dopo l’incidente mortale a Calabrina sulla via Cervese, 
all’incrocio con la Mariana, il Consiglio si sente in dovere di porre di nuovo all’attenzione 
delle Amministrazioni coinvolte e relativi Uffici tecnici, il tema della circonvallazione della 
frazione. La via Cervese è una strada veloce, molto trafficata e periodicamente si 
verificano incidenti anche di natura mortale; per questo, malgrado siano stati installati 
recentemente anche dei segnalatori di velocità, occorre riprendere in mano il progetto 
della circonvallazione, in funzione anche del carico di traffico che la stessa Cervese 
sopporta durante tutto l’anno come naturale collegamento fra riviera ed entroterra 
cesenate verso il casello dell’autostrada A14. Identico percorso è stato fatto per la 
circonvallazione di Pioppa che ha messo definitivamente in sicurezza la frazione e risulta 
essere molto apprezzata dai residenti. 
Considerati i tempi di realizzazione dell’opera, si chiede cortesemente che venga presa in 
considerazione una manutenzione straordinaria della via Cervese nel tratto Calabrina – 
Pioppa. Allo stato attuale infatti presenta avvallamenti e buche che rendono problematica 
la circolazione.  
 A disposizione degli uffici competenti, si chiede di essere informati in merito. 
(Segue lettera) 

 



^^^^^^^^^ 
SB/mg 
 
La seduta è tolta alle ore 23,56 
 
Letto, approvato e sottoscritto. 
  
  
 Il Presidente verbalizzante 
  Sanzio Bissoni 


